



A LA OPINIÓN PÚBLICA:

La Asociación Michoacana de Entrenadores Deportivos A.C., manifiesta su total molestia e inconformidad con el cierre del Estadio Venustiano Carranza, con la consecuente afectación a la preparación de una gran cantidad de atletas michoacanos que se preparan para las fases **Macroregionales y Nacionales de los JUEGOS NACIONALES CONADE 2024, así como para otros eventos de carácter nacional e internacional. Igualmente, deportistas de otras disciplinas realizan actividades especiales de entrenamiento, así como miles de usuarios que diariamente realizan su actividad física buscando una vida más saludable.**

En enero de 2023, el titular de la CECUFID, Dr. Raúl Morón Vidal, se comprometió con todos los deportistas michoacanos a NO AUTORIZAR la realización de más conciertos y bailes en el mencionado recinto. Sin embargo, ya se tienen programados dos eventos, BANDA ARROLLADORA viernes 3 de mayo y domingo 19 de mayo, grupo INTOCABLE que sin duda afectarán las condiciones de la pista y el campo del Estadio.

Apelamos a la sensibilidad de nuestro Gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, y de verdad esperamos que al menos la presentación del grupo “Intocable” programada para el 19 de mayo sea reubicada y que el Estadio Venustiano Carranza, que es la “casa del atletismo michoacano”, sea revalorado y en lo sucesivo no sea la sede de eventos que nada tengan que ver con el deporte.